

Pour le projet *hypertext superhero* nous devons concevoir un site web dont nous sommes le héros. C'est à dire concevoir, écrire, réaliser et mettre en ligne une "séquence non linéaire interactive".

J'ai pu remarquer que de nos jours, un engouement important s'est créé autour de l'astrologie bien qu'elle ne soit pas encore considérée comme science, mais plutôt comme une croyance. J'ai décidée ainsi de «surfer» sur cet engouement, pour créer un site, non pas scientifique, mais plutôt ludique et amusant, basé sur la croyance de l'animal totem. En effet, ayant moi-même voulu découvrir ce fameux animal, je me suis rendu compte que suivant le site ce n'était pas le même, et que même parfois on m'en attribuait plusieurs. C'est ainsi qu'est née mon idée de l'animal totem hybride.

Le site que j'ai créé n'est pas une satire de l'astrologie bien au contraire, mais il n'est pas non plus basé sur de véritables recherches astrologique ou psychologique (bien que je m'en sois inspirée). Il a plutôt pour vocation d'amuser, et c'est ce que j'ai voulu faire à travers ce projet, m'amuser et amuser toute personne qui découvrira ce site. Je l'imagine déjà pourquoi pas, utilisé par un groupe d'amis ou en famille, dont les membres se charrient de leur tête de pigeon et de leurs pattes de paresseux ! Dans un monde où l'actualité n'est vraiment pas divertissante, et où le premier degré est de rigueur quasiment partout et tout le temps, j'ai voulu apporter un peu de légèreté.

En ce sens, le style graphique de mon site est récréatif et ludique. Toutes les images que l'on y trouve sont des illustrations dessinées et coloriées à la main, puis scannées. Ce fonctionnement m'a permis d'utiliser la texture du coloriage, très légère et liée au monde de l'enfance. Quoi de plus innocent, amusant et ludique que l'enfance ?

web